

GeoTHERM

Zusatzveranstaltung und Award

[22.02.2018] Am ersten Tag der Geothermie-Fachmesse GeoTHERM findet eine zusätzliche Veranstaltung zu Geothermieprojekten am Oberrhein statt. Zudem wird im Rahmen der GeoTHERM der European Geothermal Innovation Award verliehen.

Am 1. und 2. März 2018 findet die Geothermie-Fachmesse GeoTHERM zum zwölften Mal in der Messe Offenburg statt. Neben 40 Vorträgen in den beiden Hauptkongressen ([wir berichteten](#)) findet am ersten Tag eine zusätzliche Veranstaltung statt unter dem Titel „Geothermieprojekte am Oberrhein: Welche Chancen, welche Risiken?“ Diese wird von der Trägerschaft des Eurodistricts, dem trinationalen Verein TRION climate sowie dem französischen Geothermieverband organisiert. Wie die Messe Offenburg mitteilt, kann diese Veranstaltung durch Anmeldung bei TRION climate besucht werden.

Außerdem wird im Rahmen der GeoTHERM der European Geothermal Innovation Award verliehen. Aus den fünf Nominierten, darunter die RWTH Aachen, wird am ersten Kongresstag der Gewinner gekürt. Ausgezeichnet werden herausragende Leistungen, die den Geothermiemarkt nachhaltig beeinflussen. Dazu zählen innovative Produkte, wissenschaftliche Studien sowie beeindruckende Projektinitiativen. Die Messe Offenburg erwartet auf der Fachmesse mit Kongress über 200 Aussteller und rund 3.500 Fachbesucher aus 47 Nationen.

(ba)

Stichwörter: Messen | Kongresse, GeoTHERM, Geothermie